



La imagen muestra las condiciones desfavorables en que se encuentra uno de los edificios del municipio de San Cristóbal, el abandono y la despreocupación por parte del gobierno ha ocasionado que el inmueble se haya deteriorado a un alto grado. Debido al deterioro que presenta el mismo se puede observar un paisaje triste y bochornoso, habitantes del municipio hacen un llamado a los organismos correspondientes a que presten su debida atención para cambiar este panorama y para impedir que pueda ocurrir algún accidente por el estado de su estructura.

## Huelga de transportistas privados



Se declaran en huelga, transportistas de tracción animal por la falta de respeto y violaciones de sus derechos

por las autoridades locales.

Pág.»4

## Venta de productos del agro



Falta de abastecimiento en los mercados estatales, obliga a los consumidores a pagar productos a altos precios en los

mercados del agro.

Pág.» 5

## titulares

### Mejora el servicio de distribución de la leche

Agradecen al medio El Majadero de Artemisa, los pobladores por las medidas tomadas por las autoridades para cumplir con el horario establecido para la entrega del producto a las diferentes unidades de comercio.



Pág.»3

### Incremento de basura en la vía pública



Incremento de desechos sólidos en la localidad provocan inestabilidad en la higienización del lugar.

Pág.» 4

### Falta de médicos en el hospital Tercer Frente

Pacientes y acompañantes que acuden al hospital municipal Tercer Frente, protestan por la falta de médicos en el mismo, careciendo de ayuda profesional en casos de urgencias.



Pág.» 7



## Respetemos las preferencias sexuales

Por: Anairis Gómez  
Cubano de a pie

Efervescente renacimiento acompaña el reclamo de derechos de las (Lesbianas, gays, Bisexuales, Transexuales) Impenetrables se muestran ante las críticas del prejuicio, se muestran tal cual desde sus necesidades de expresión, parciales ahora por sus singularidades.

Pareciera que las diferencias de predilecciones sexuales les inutilizasen las demás cualidades humanas, es tan difícil ver que a ellos solamente le interesan la libertad en esa área de sus vidas, la necesidad legítima de expandirse como seres sociales en todo su esplendor.

Tampoco logran demostrar la presencia de emociones o sentimientos en su corazón Si se ha podido demostrar que cada célula humana manifiesta una modificación medible ante los estímulos de índole emocional y que interactúan constantemente entre sí.

El único ser vivo que utiliza sus órganos sexuales con una intención diferente a la reproducción y mantención de la especie es el género humano, lo que demuestra que su sexualidad no se halla ajustada a una sola manifestación o necesidad instintiva.

Actualmente el contorno cultural abrió puertas incondicionales a todos los géneros suscitando un desarrollo imparcial. Luego de una larga espera a través de los años por fin el ámbito político abre sus mentes y dejan de lado la terquedad para abrir también espacios a individuos muchas veces con cualidades que superan a la media y méritos invaluable en cualquier área de la sociedad. La libertad no puede paralizarse, se debe convivir respetando los valores de la época.

La libertad se manifiesta en nuestras conciencias y pertenece a todo nuestro ser sin limitación de escoger una pareja por su sexo o raza, no limita que logremos mostrar quienes somos en verdad.



## Problemas para conectarse

Por: Danilo Cabrera  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, (ICLEP). Con la apertura de una nueva zona para la conexión por Wifi, suman ya cuatro de estas en el Municipio, sin embargo, falta mucho por recorrer en el campo de las telecomunicaciones, habitantes del municipio exigen se mejore la calidad de la señal y la iluminación de la avenida Maceo y Julito días en el poblado de Santa Cruz, lugar donde se encuentra ubicada la zona de conexión.

Según dijo Marta Delgado, el sitio aunque abre un espacio más para los internautas, es algo incómodo, ya que en horario nocturno no hay suficiente claridad. “Cuando no falta una cosa es la otra, nunca nos dan las dieciséis onzas de la libra, el servicio no tiene la calidad requerida, motivos por el cual no existe una mayor concurrencia de las personas al lugar”, expresó Delgado.



## Que nos depara un 2019

Por: Brismai Aguilar Verdecía  
Cubano de a pie

Han transcurrido ya 60 años de dura lucha con hambre en los hogares, sin salud en los cuerpos y una pésima atención profesional, acompañados día a día por una degradante pérdida de valores en la sociedad, un sistema educacional destruido por el propio sistema comunista que no atiende a los educadores como es debido. Largos años han marcado de tristeza los rostros de los cubanos su gran mayoría no alcanza a tener en toda su vida unas merecidas vacaciones en un sano lugar de esparcimiento como Varadero.

Se ha perdido el entusiasmo y la alegría, denigrar a aquellos que se les enfrentan y se oponen para no seguir siendo esclavos de una cúpula acomodada que no sabe que es acostarse con hambre, y lo que es peor “Nos continúan pidiendo sacrificios en nombre de la Revolución”.

Que moral pueden tener esos que dicen ser portadores de la verdad, cuando una vez instalados en el poder en el año 1959 prometieron respetar y garantizar Libertad de Prensa y de Expresión, elecciones libres, pluripartidismo y un estado de derechos, que jamás se cumplió, utilizando con fines políticos el envío de profesionales a trabajar al exterior, mientras deja a su pueblo a merced de la suerte divina.

El pueblo tiene razón al decir que cuando miran el horizonte no alcanzan ver un presente y futuro de prosperidad, de felicidad, para vivir con dignidad, de poder tener un salario decoroso, donde no sean ya delitos el poder tener una empresa privada, una casa decente, donde no se persiga ya a nadie por tener más de una casa, autos, yates, negocios privados, sin ser sometido bajo el precepto. “En Cuba no puede haber millonarios, ni ricos”. Mientras que la realidad muestra otra cosa, un futuro triste y un presente vergonzoso.

“Cuando preguntas a las muchachitas que trabajan en ETECSA, no saben nada, dicen que ellos no tienen nada que ver con la potencia de la señal, el problema es que se les da las quejas y nadie hace nada, tampoco mejoran la iluminación de las zonas con señal, algo que golpea mucho también, pues a veces tienes buena conexión y no hay iluminación suficiente, entonces esto provoca que la gente se amontone, y eso molesta porque no tenemos privacidad”, resaltó Darío Rodríguez.



Foto: ICLEP

Punto de conexión Wifi

## Otro avance para el Majadero

Por: Yamila Rodríguez  
Cubano de a pie

Bahía Honda, Artemisa, (ICLEP). La Empresa de productos lácteos (ECIL) en el municipio de Bahía, mejora el servicio de distribución de la leche a las bodegas, situación que comenzó el pasado día 19 de noviembre, favoreciendo a más de seiscientos núcleos.

Después de ser publicadas las notas informativas bajo los títulos “Leche cortada ” y “Leche en mal estado ”, correspondientes a las publicaciones número 76 y 80 respectivamente, se logró que los responsables tomaran las medidas necesarias para cumplir con el horario establecido para la entrega del producto a las diferentes unidades de comercio.



Foto: ICLEP

### Bodega La Piloto

Noel más conocido por el chino, mensajero de la bodega La Complaciente, aseguró: “el logro se debió al trabajo realizado por los periodistas del Majadero, ya que a pesar de las quejas formuladas por los afectados los responsables nunca hicieron nada y la leche llegaba tarde, falta de frío y echada a perder”.

Luisa María, núcleo del comercio antes mencionado, explicó que recibió la leche de su niño echada a perder en cinco ocasiones y aunque la devolvía a la bodega, nunca se la repusieron. “Mi hijo se tuvo que ir muchas veces para la escuela sin desayunar, porque yo no tengo forma de pagar la leche a los particulares”, palabras de María.

Según un trabajador de comercio que prefirió el anonimato, después de las publicaciones realizadas por los periodistas independientes se efectuó una reunión donde estuvo presente Silvio Débora director de la ECIL, Carlos Gómez director de Comercio y los funcionarios que atienden el departamento de Protección al consumidor y se logró dar solución a la problemática.



## Incremento de basura en la vía pública

Por: José Luis Abreu  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, (ICLEP). Se dificulta la recogida de desechos sólidos en el municipio, que unido a la indisciplina social y a la falta de compromisos de las autoridades competentes, hacen que aumente la acumulación de basura alrededor de los micros vertederos y la aparición de diferentes enfermedades.

La Unidad Empresarial de Base (UEB) Comunes, situada en la calle Céspedes entre Rafael Peña y Ciro Redondo, después de la reconstrucción de los micros vertederos el año pasado en todo el municipio pudimos apreciar que hay falta de compromiso en el colectivo de trabajadores los cuales no hacen la recogida de los vertederos en tiempo, otro obstáculo lo constituye el escaso y maltrecho parque de transportación para la recogida de los desechos. “Deben sanear toda las semanas y no ocurre así, que es lo establecido en los planes de trabajo”, según dijera una fuente oficial que no quiso ser identificada. Abundó además que en ocasiones se pasan hasta dos semanas sin pasar, afectándose directamente la población por la propagación de moscas y roedores.

“El municipio supera los 70 mil habitantes, según datos ofrecidos por la Oficina Nacional de Estadísticas e Instituto de Planificación Física, cifras estas que nos dan a entender el poco esfuerzo realizado por las autoridades municipales para mantener la higiene”, reseñó para este medio, Rosalía Hernández Izquierdo, residente en calle 12 B y calle 12, reparto Noel Caamaño.

“Deben pasar a recoger la basura una vez por semana, a veces demoran 15 días para realizar la labor de higienización, el gobierno debería tomar en cuenta la limpieza del municipio y no solo de las avenidas principales como Maceo, donde se encuentran situadas las oficinas del PCC y Gobierno local”, concluyó diciendo Nargis Oporto Hernández



Foto: ICLEP

### Localidad afectada

## Continúa la suciedad en la ciudad

Por: Alexander Martínez  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, salud de algún niño es cuanto (ICLEP). Debido a la des- do van a correr para tapan el preocupación de la empresa sol con un dedo”, palabras de comunales en cuanto al de Quezada.

saneamiento de la ciudad, y Ernesto Díaz, refirió: “esta por la demora en la recogida de basuras desde hace un período de un mes, protestan vecinos del reparto Noel Camaño.

Enrique Quezada vecino del edificio número uno, aseguró que el pasado 15 de noviembre la empresa de comunales en el municipio mandó un carro a recoger la basura y desde entonces no han vuelto. Esta situación afecta en gran medida a los dos edificios ubicados a ambos lados del punto de vertimiento, cada uno de estos inmuebles cuenta con treinta apartamentos, habitados por niños y ancianos en mayor número. “Cuando el viento se hace sentir todos los apartamentos se mantienen cerrados por el mal olor y por las moscas que provienen del basurero, pero a nadie le importa que al- quien pueda enfermarse, cuando se comprometa la un trabajo eficaz.



**Micro vertedero**

situación se debe a la falta de conciencia de los directivos de comunales, porque el municipio cuenta con los contenedores suficientes para que las personas depositen los desperdicios y también hay un carro, pero cuando nos hemos quejado nos han dicho que la UEB no cuenta con el personal suficiente para efectuar la recogida periódicamente”. Un trabajador del centro, militante del PCC, quien prefirió el anonimato aseguró que la empresa si tiene trabajadores y equipos suficientes para desempeñar un trabajo eficaz.



## Se declaran en huelga transportistas privados

Por: Pablo Lloverá Gallardo  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, personas que le contribuyen (ICLEP). El pasado tres de diciembre los transportistas de los vehículos de tracción animal se declararon en huelga,

alegando los mismos que las autoridades locales no respetan sus derechos.

Adalberto Herrera quien semos declararnos en huelga desempeña como cochero porque no queremos ser participante en la huelga del pasado día tres de diciembre, expresó: “el día 28 de noviembre la jefa de la administración pública del municipio, conjuntamente con la oficina de inspectores integrales, tomaron la decisión de cambiar el punto de piquera de los coches de caballo, por quinta vez en lo que va de año, siempre con una justificación distinta, esta vez dijeron que se había tomado esta decisión porque los cocheros no cuidan la higiene de la ciudad, cosa que no es así porque todos los animales tienen la protección requerida para que no contaminen el medio ambiente, los inspectores solo dejan tranquilo a las

monetariamente, pero yo si tengo derechos y los voy a defender a como dé lugar”, enfatizó la propia fuente.

Lucio Cabrera otro afectado que también participó en la huelga dijo: “nosotros decidi-

rionetas del sistema, que solo nos tiene en cuenta a la hora de aumentar las tarifas en la ONAT y en el momento de efectuar el pago de las mismas, mientras tanto nos tiene de aquí para allá y nos manipulan a su antojo, son unos explotadores”, concluyó Cabrera.



Foto: ICLEP

**Transportista privado**

# CONOCE TUS DERECHOS

## Carta de las Naciones Unidas

### CAPÍTULO V

### EL CONSEJO DE SEGURIDAD

#### Votación

#### Procedimiento

3. El Consejo de Seguridad podrá celebrar reuniones en cualquier lugares, fuera de la sede de la Organización, que juzgue más apropiados para facilitar sus labores.

#### Artículo 29

El Consejo de Seguridad podrá establecer los organismos

subsidiarios que estime necesarios para el desempeño de sus funciones.

#### Artículo 30

El Consejo de Seguridad dictará su propio reglamento, el cual establecerá el método de elegir su Presidente.

#### Artículo 31

Cualquier Miembro de las Naciones Unidas que no sea miembro del Consejo de Seguridad podrá participar sin derecho a voto en la discusión de toda cuestión llevada ante el Consejo de Seguridad cuando éste considere que los intereses de ese Miembro están afectados de manera especial.



## Establecimiento sin neveras

Por: Rolando García  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, (ICLEP). Punto de ventas de TRD oferta bebidas refrescantes a temperatura ambiente, debido la falta de una nevera en buen estado, pues la que existe está totalmente rota, lo que ha creado molestias e insatisfacción en los clientes que consumen refrescos, jugos y cervezas, productos que son los más comercializados por sus visitantes, situación que viene ocurriendo desde hace 6 meses.

El centro conocido como los "Tres Mangos", ofrece servicios 12 horas diarias y se encuentra situado en la carretera Vía Hospital, reparto Noel Caamaño. Al mismo, acuden más de 1000 personas diariamente atraídos por la variedad de productos que se ofertan, así como su posición ya que en la ma-



Foto: ICLEP

### Kiosco sin nevera

yoría de los consumidores son familiares que visitan a los hospitalizados y choferes que transitan diariamente y este le queda de camino. Según una fuente que prefiere el anonimato y es trabajadora del local, la nevera existente se encuentra rota hace ya 6 meses y nada de reparación ni de sustituirla.

Por otro lado, Roberto Rodríguez, cliente que acude con frecuencia al establecimiento, puntualizó: "las cervezas y los refrescos son los productos que más recaudan en este país, tanto en moneda nacional como en divisa y da pena que no haya un comercio con una buena nevera en todo el municipio".

Alberto Ramírez, vecino del municipio de Bahía Onda expresó: "es una desconsideración de la Empresa TRD Caribe de no priorizar contenedores como este que abastece a una clientela de más de 1000 personas ya que es el que más cerca se encuentra del hospital y todos acuden a él", concluyó.



## Falta de Productos en el mercado

Por: Dignora Verdecia  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, (ICLEP). Debido al desabastecimiento de productos agrícolas en el MAE del municipio de San Cristóbal, la población exige a las autoridades locales tomen medidas para revertir esta situación que los afecta desde siete meses.

Fredy Suarez anciano de 75 años de edad, refirió que el mercado fue inaugurado el pasado año y dos meses después del evento comenzó el desabastecimiento de los productos que allí deben comercializarse. Según un directivo del sector, militante del PCC que prefirió el anonimato esta situación está dada debido a las demoras del pago a los campesinos por parte del sector estatal, no siendo así con los cuentapropistas que pagan la mercancía al momento de la adquisición. El comercio está ubicado en la calle Ignacio Agramonte y es abastecido por el centro de acopio en el municipio, en el mismo los únicos productos que se pueden adquirir son ajo, cebollas y ajíes, sin embargo los particulares conveniados al estado si tienen gran variedad de productos que comercializan a altos precios. "yo no entiendo porque los particulares tienen de todo y el sector estatal no tiene nada y lo poco que encuentras en estos centros tienen muy mala calidad, es una falta de conciencia lo que



Foto: ICLEP

### Punto de venta del Agro

tienen con el pueblo", palabras de Suarez.

Delgado otro afectado por la situación expresó: "cada vez que voy al mercado está vacío, literalmente me estoy muriendo de hambre, porque con 245 cups que recibo por la pensión de retiro malamente tengo para pagar la corriente y sacar los mandados en la bodega, como yo hay muchísimas personas que no tienen un plato de comida decente en la mesa", concluyó.



## Pésimo estado constructivo

Por: Elena Suarez  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, (ICLEP). En la edición # 72 perteneciente al mes de mayo del 2018 se publicó una nota bajo el título, “Edificio en peligro de derrumbe”, los habitantes del edificio multifamiliar numero 20 continúan en espera que las autoridades locales cumplan con la reparación del inmueble que amenaza con caerles encima a todos sus inquilinos desde hace ya varios años sin que hasta la fecha se halla dado una solución para tal alarmante situación.

El edificio modelo E 14 está situado en el reparto Noel Caamaño, y cuenta con 24 apartamentos, de todos el más crítico es el del vecino Alberto Rojas Suarez, ubicado en el cuarto piso, quien confirmó el deterioro del inmueble y dio detalles del mismo, el techo se filtra en gran medida y poco a poco se cae por pedazos.

A pesar de los reclamos a todas las instancias y a la nota que fue publicada en el boletín quincenal El majadero de Artemisa se logró un avance de que días después de publicada la nota, se presentaron en el lugar dos térmicos de la vivienda, los cuales evaluaron la situación y reportaron la misma de crítica, donde prometieron informar a sus superiores y tratar de darle solución en lo que quedaba de año, cosa que nunca ocurrió.

Suarez expresó que: “todos los involucrados de una forma u otra con el tema están al tanto de la situación, y por grave que parezca y de hecho lo es, no muestran ningún interés para solucionar el problema que a la larga va acabar con la vida de alguien”.

Silvio Rojas vecino del edificio comentó que: “en estos momentos la delegada nombrada Ana Iris quien ocupa dicho cargo y a quien tampoco parece interesarle el problema”.

Por otra parte es lógico destacar que el antiguo presidente del gobierno hoy Diputado a la asamblea Nacional del Poder popular Juan Dominique Miranda tiene conocimiento absoluto de esta situación ya que él fue en aquel entonces el encargado de las medidas tomadas, que fueron una impermeabilización de los techos consistente en una mezcla de chapapote y papel de techo, que no cumplió el objetivo perseguido y las filtraciones continúan y el peligro de derrumbe cada vez es más evidente.



Foto: ICLEP

Edificio en pésimas condiciones

## Nacionales

### Autoridades investigan origen de incendio en el hospital La Benéfica de La Habana

Autoridades investigan origen de incendio en el hospital La Benéfica de La Habana. El siniestro provoca evacuación de pacientes. Los testigos presenciales aseguraron que el lugar donde se inició el fuego quedó totalmente carbonizado. Como consecuencia del incendio, hubo afectaciones en el fluido eléctrico y en alrededor de cien camas del segundo al séptimo pisos del edificio hospitalario.



### Accidente de tránsito en Guantánamo deja saldo de siete muertos



Guantánamo.- Un accidente masivo ocurrió en las inmediaciones de la loma La herradura, aproximadamente en el kilómetro 25 de la carretera Guantánamo-Baracoa, en el que fallecieron siete personas.

El hecho se produjo cuando un ómnibus de la empresa Vía Azul, procedente de Baracoa con destino a La Habana se volcó debido a que el chofer perdió el control de la guagua al tratar de adelantar a otro vehículo, refirieron a la ACN testigos del hecho.

## Internacionales

### Aseguran que es un paso necesario para lograr colonias fuera de la Tierra.

Planean, nacimiento humano en el espacio. Aseguran que es un paso necesario para lograr colonias fuera de la Tierra. Pero los expertos dicen que se trata de un experimento aún anticipado y riesgoso.

“Para crear una vida sostenible más allá de la Tierra, tenemos que aprender a reproducirnos también en el espacio”, dijo a “El Mercurio” Kees Mulder, director ejecutivo de SpaceLife Origin, una start up holandesa que espera lograr la concepción embrionaria en el espacio en 2021 y un parto a 400 kilómetros de la Tierra para 2024.



### Descifrado uno de los misterios de la Isla de Pascua.



Descifrado uno de los misterios de la Isla de Pascua. Los científicos creen haber resuelto al menos un misterio sobre las imponentes cabezas de piedra de la Isla de Pascua, [reporta CNN](#).

Durante mucho tiempo los investigadores se han preguntado por qué esas enormes estatuas se colocaron donde están. Ahora un nuevo estudio dice que los habitantes de Rapa Nui, como se llama a la isla en el idioma local, las ubicaron cerca de las fuentes del recurso más vital: el agua dulce.

## Falta de transporte

Por: Maritza Llanes  
Cubano de a pie

San Cristóbal, Artemisa, (ICLEP). Debido a los altos precios del combustible el sector transportista se ha visto afectado, trayendo como consecuencias la ausencia de vehículos para el transporte de las personas, situación que viene ocurriendo desde hace dos meses.

Desde el pasado mes de octubre la UEB de transporte comenzó a afrontar problemas por la falta de combustible, no pudiendo garantizar los viajes locales y posteriormente dejó de cubrir otras rutas a los municipios aledaños, en un cincuenta por ciento.

Rogelio Pérez uno de los afectados expresó: "es una falta de respeto que estemos en una terminal o parada y nos digan no hay guaguas porque no hay petróleo, el país está atravesando por una crisis, yo tengo sesenta años y siempre he escuchado que le echen la culpa a la crisis, pero para el carro de los dirigentes si hay combustible, para los carros alquilados por extranjeros también hay, entonces es crisis o ganas de hacernos la vida un infierno".

Eduardo Baños Castañeda, explicó: "cuando no hay gua-



Foto: ICLEP

### Parada pública

guas, las personas nos vemos obligadas a abordar camiones y máquinas, que nos cobran muy caro para poder llegar a nuestro destino y cuando les protestamos por el costo nos dicen que la culpa es del gobierno que les cobra muy caro las tarifas y el combustible, estamos perdidos".

Rolando Blanco conductor de uno de los camiones de pasaje expresó: "es necesario realizar un paro en el transporte perteneciente al sector privado porque entre el costo de combustible y el incremento del costo a pagar en la ONAT no hay quien pueda", concluyó.



Por: Augusto Hernández  
Cubano de a pie

## Déficits de médicos

Bahía Honda, Artemisa, (ICLEP). La falta de médicos y la mala atención a la población en el hospital Tercer Frente ha provocado muchas molestias en los pacientes que a él acuden para ser atendidos por algún especialista de la salud y deben esperar varias horas para ser observados.

José Luis Valdés, acudió al centro de salud acompañado de su esposa presentando niveles de tensión arterial elevados por encima de los parámetros normales, dolor precordial (dolor en el pecho), entre otros signos y síntomas. Según Mirian Aguirre esposa de la víctima se dirigió a la enfermera llamada Tomasa para explicar la situación y esta le dijo que el médico estaba ocupado que debía esperar un poco. Cuenta Aguirre que después de tres horas todavía su esposo no había sido atendido por un doctor, por lo que decidió ir a contar lo ocurrido a la directora, que le dijo que ella se encargaría de ir hasta la consulta para que su esposo fuera atendido.

Después de que el directivo llamara la atención del médico este por fin atendió a mi marido y me dijo que este estaba presentando un infarto, luego lo trasladaron para una salita de casos graves y no volvió a pasar una visita hasta que mi hijastra no salió a buscarlo.

Teyunis, otra afectada, contó que ese mismo día tuvo una discusión con Tomasa la enfermera encargada de categorizar a los pacientes porque hubo de esperar tres horas para que su hijo de cinco años fuera atendido. La víctima llevada por el impulso decidió introducirse en la consulta para pedir al médico que atendiera a su niño que tenía 39 grados de temperatura y ya no podía esperar más. Según Teyunis, el doctor le dijo que saliera de la consulta y esperara su turno porque él estaba solo en el hospital porque su compañera estaba de vacaciones.

"La enfermera de la recepción me dijo que porque no fui a mi consultorio médico para que me atendieran al niño, le conteste que cuando fui al consultorio me dijeron que la doctora estaba de guardia en el hospital, a donde vamos a parar, que clase de potencia médica tenemos, en manos de quien tenemos nuestras vidas", terminó diciendo la afectada.



Foto: ICLEP

### Local de espera del Hospital Tercer Frente

# Oportunidades

## Venta de calzado

Todos los días de 9:00am a 5:00pm



A la moda, ven ahora. Te espero en calle Capitán Reyes No 74.San Cristóbal, Artemisa.



Variedad y sabor lo mejor visítenos en ave 31 .Candelaria, Artemisa

## Alquiler de Vestido Para 15



Capitán Reyes No 61.San Cristóbal Artemisa.

## La Sin Rival



puedes encontrar en calle 25 entre 48 y 50, provincia, Artemisa.

## Pizzería Mon Señor

Abierto todos los días Horario: 9:00 am a 10:00 pm



Sito en calle 48 entre 27 y 29 Artemisa

## Crema Esperanza



Helados y dulces finos todos los días de 8:00 am a 5:00 pm Calle 52 esquina 11.

### Consejo de redacción

Director: Mabel Páez Díaz

Redactor / Editor: Yanira Rodríguez

Email de la sede : mabelgreeneyes@gmail.com

Teléf. Móvil: (+53) 58853968

Dirección de la sede: Calle 25 final, Finca Cardaron, Provincia ,Artemisa.

Periodistas: Anairsis Gómez ,Brismai Aguilar Verdecía, Yamila Rodríguez, José Luis Abreu, Alexander Martínez, Pablo Lloverá Gallardo, Rolando García, ignora Verdecía, Elena Suarez, Maritza Llanes, Augusto Hernán-dez.

Dirección ejecutiva en Cuba

Teléfono

Drt. ejecutivo: Alberto Corzo Corzo 54559398

Drt. administrativo y de M+E: Alberto Castaño Echenique 53203252

Drt. de capacitación: Pedro Luis Hernández Hernández 54843711

Dirección general en EE.UU

Drt. general: Normando Hernández González

Drt. administrativo: Ervin Ibarra

Email del instituto: institutocubano@gmail.com

## LA INJUSTICIA RECLAMA JUSTICIA



CARLOS A. COSTA



MARIO M. DE LA PEÑA



PABLO MORALES



ARMANDO ALEJANDRE, Jr.

Mártires del 24 de Febrero, 1996